

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia

Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C
Gedung Permata Kuningan Lantai 2,
Menteng Atas, Setiabudi, Jakarta 12960
info@aaui.or.id
02129069800



Tanggal Rilis:

[24/01/2023]

21 Tahun Berkontribusi Bagi Kemajuan Industri Asuransi Umum dan Reasuransi Di Indonesia

AAUI Selenggarakan Aksi Sosial Donor Darah dalam rangka memperingati Hari Jadinya

Jakarta, Selasa 24 Januari 2023 - Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI) memperingati hari ulang tahun yang ke-21 tahun dengan menyelenggarakan kegiatan “**Donor Darah Bersama AAUI**” di Pusat Pengembangan SDM Asuransi, Gedung Permata Kuningan, Jakarta. Kegiatan donor darah ini merupakan salah bentuk kepedulian dari AAUI untuk saling berbagi kepada sesama karena darah yang kita sumbangkan dapat menyelamatkan nyawa banyak orang. Kegiatan Donor Darah yang bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia Kota Tangerang ini diikuti oleh sebanyak kurang lebih 100 pendonor yang merupakan insan perasuransian juga dari masyarakat umum yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

“Donor darah ini merupakan salah satu agenda tetap tahunan AAUI yang mana pada tahun sebelumnya juga diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT AAUI. Kami berharap dari penyelenggaraan kegiatan ini, industri asuransi dapat terus membawa dan mendapatkan energi positif serta dukungan dari banyak pihak termasuk para anggota AAUI agar industri perasuransian Indonesia akan lebih maju dan semakin kuat dari tahun ke tahun”, kata *Bern Dwyanto, Direktur Eksekutif AAUI pada sambutannya dalam pembukaan acara perayaan hari ulang tahun AAUI ke 21.*

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI) selama 21 telah berkiprah menjadi wadah dari pelaku-pelaku industri asuransi khususnya asuransi umum dan reasuransi yang ada di Indonesia. Tiap tahunnya, AAUI berusaha melakukan perubahan, perbaikan, dan inovasi-inovasi baru dalam menangani isu-isu terkini yang dihadapi oleh industri asuransi. Banyak kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan AAUI pada tahun 2022 lalu untuk terus memberikan kontribusi nyata kepada Indonesia dalam penguatan ekonomi Indonesia khususnya Pemulihan Ekonomi Nasional. Seperti halnya menyelenggarakan seminar dan pelatihan-pelatihan untuk SDM perasuransian ataupun kegiatan dari semua bidang yang ada di AAUI. Pada Peringatan Hari Ulang Tahun ini, AAUI berharap di tahun mendatang akan lebih fokus untuk meningkatkan literasi asuransi dan inklusi kepada masyarakat luas serta akan terus berkomitmen serta berkolaborasi untuk memajukan industri asuransi yang lebih sehat dan kuat sehingga akan dapat terus berkembang dan menjadikan salah satu pilar yang mendukung penguatan perekonomian nasional.

Peringatan HUT AAUI ke-21 ini ditutup secara simbolis dengan pemotongan tumpeng yang dilakukan Bern Dwyanto dihadiri oleh Pengurus DPP dan seluruh karyawan sekretariat AAUI sebagai bentuk syukur atas kerja keras dan kerjasama yang solid dari sekretariat AAUI selama 21 tahun yang ikut andil dalam penguatan industri asuransi serta ekonomi Indonesia.

###

Tentang Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI)

AAUI merupakan organisasi nirlaba yang mewadahi perusahaan asuransi umum dan reasuransi di seluruh Indonesia. AAUI dibentuk pada tahun 2002 dan saat ini memiliki 82 anggota, yang terdiri dari Perusahaan Asuransi Umum dan Perusahaan Reasuransi (72 Perusahaan Asuransi Umum, 7 Perusahaan Reasuransi, dan 3 Anggota Luar Biasa), serta 32 cabang yang tersebar di seluruh daerah di Indonesia. AAUI bertujuan untuk mewakili kepentingan anggota dalam rangka memajukan industry asuransi umum dan reasuransi di Indonesia dan menjadi forum komunikasi, informasi dan konsultasi antara regulator dan Lembaga pemerintah lainnya, anggota, serta masyarakat.

Untuk Informasi Lebih Lanjut:

Bern Dwyanto
Direktur Eksekutif AAUI
Email: bern@aaui.or.id
Telp: 02129069800

LAMPIRAN FOTO





